



## RS Jogja Miliki Empat Layanan Baru

YOGYA (MERAPI) - Rumah Sakit (RS) Jogja telah membuka empat layanan baru yakni layanan spesialis jantung dan pembuluh darah, neurointervensi, spesialis bedah saraf, dan layanan spesialis paru. Empat layanan tersebut ditangani dokter spesialis.

Ketua Tim Kerja Hukum Humas RS Jogja, Wina Widiastuti mengatakan layanan tersebut merupakan bagian dari inovasi untuk menambah fasilitas layanan yang belum ada di RS Jogja. "Kami memiliki 2 dokter spesialis jantung dan pembuluh darah, 1 dokter spesialis neurointervensi, 1 dokter spesialis bedah saraf, dari 1 dokter spesialis paru," katanya, Senin (15/1).

Sarana peralatan di RS Jogja pun tergolong memadai, untuk layanan jantung dan pembuluh darah misalnya, RS Jogja telah dilengkapi alat rekam jantung seperti treadmill dan echocardiography. "Untuk klinik jantung juga telah dilengkapi dengan peralatan penunjang diagnostic berupa treadmill dan echocardiography," ujarnya.

Selain itu, untuk diagnostik dan intervensi penyakit jantung dan pembuluh darah, RS Jogja juga telah memiliki laboratorium kateterisasi jantung atau cath lab. "Di laboratorium ini pula layanan neurointervensi atau kateterisasi otak yang meliputi prosedur diagnostik dan terapeutik dilakukan," jelasnya.

Sebagai informasi kateterisasi jantung adalah suatu pelayanan yang dilakukan di laboratorium kateterisasi jantung untuk menentukan diagnostik penyakit jantung dan pembuluh darah. Untuk selanjutnya, dilakukan intervensi non bedah sesuai indikasi secara invasive melalui pembuluh darah dengan menggunakan kateter. RS Jogja kini mampu melakukan pemasangan ring jantung sewaktu-waktu atau penanganan Percutaneous Coronary Intervention (PCI) 24 jam.

"Layanan pemasangan ring jantung di RS Jogja saat ini sudah dibuka 24 jam guna menangani kasus kegawatdaruratan jantung. Sebelumnya, layanan tersebut hanya untuk kondisi emergency saja," katanya.

Sementara untuk layanan paru, RS Jogja menangani penyakit gangguan pada paru-paru dan saluran pernapasan bagian bawah. Masyarakat tak perlu khawatir akan biaya, karena layanan tersebut bisa menggunakan layanan BPJS kesehatan. Empat layanan ini buka pada hari Senin hingga Sabtu. "Layanan ini dapat melayani pasien BPJS dan umum. Untuk jam loket pendaftarannya hari Senin sampai Kamis mulai 07.15 WIB hingga 11.00 WIB. Sementara Jumat dan Sabtu pukul 07.15 WIB hingga pukul 10.00 WIB," sambungnya. (\*)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. RSUD (RS Jogja)	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 17 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005